Página: 11



Jonrón. La consejera presidenta del INE,
Guadalupe Taddei, consideró que hay que
respetar la facultad del presidente Andrés Manuel
López Obrador para enviar iniciativas de ley
en materia electoral y comentó que habrán de
discutirse, y en ese momento el INE podría compartir
sus reflexiones al respecto. Taddei aclaró que estas
propuestas no aplicarían para la actual elección y
después del 2 de junio se podría analizar por qué sí o
por qué no, las cargas de trabajo y estructura que se
requieren, etcétera. Tanto ruido para que la iniciativa
electoral se vaya al cajón. Así se las gastan.

Minuciosidad. Con el propósito de acelerar la aprobación de las 20 reformas constitucionales presentadas por el Ejecutivo federal, el Senado se unirá mediante trabajos en conferencia con los diputados, señaló Ana Lilia Rivera, presidenta de la Mesa Directiva del Senado. Este esquema de trabajo conjunto propuesto por Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara baja, permitiría que tanto senadores como diputados afinen los dictámenes para su aval en el pleno de ambas cámaras. Que las prisas no les ganen y analicen con lupa cada iniciativa. Está en juego el futuro del país.

Doble dosis. Mauricio Tabe, arropado por la alianza Va por la CDMX, busca la reelección como alcalde de Miguel Hidalgo para enfrentar a Morena el 2 de junio. No desconoce el terreno. En 2021 logró una victoria significativa respaldado por PAN, PRI y PRD. Tabe es considerado como uno de los mejores ediles y ha posicionado a Miguel Hidalgo como la tercera alcaldía más segura de la capital, de acuerdo con datos del Inegi, también destaca la reactivación económica y la confianza ciudadana. Ahora su gestión recibe otra vez el apoyo de la coalición, y lo más importante, de los vecinos. Cuando se anteponen resultados, no hay competencia.

De pie. La delegación de Guerrero obtuvo en la 44ª edición de la Feria Internacional de Turismo en Madrid, España, siete premios internacionales y una mención especial para Acapulco, destino que está listo para recibir el Tianguis Turístico 2024, luego del embate del huracán Otis. Semana a semana, la recuperación es palpable, esto gracias al trabajo de los tres órdenes de gobierno y la iniciativa privada. Diversos integrantes del sector empresarial reconocen las decisiones de la gobernadora Evelyn Salgado, quien le hace la tarea a la alcaldesa Abelina López. Iniciativa privada y gobierno estatal levantan el puerto.

Justicia. Senadores de Morena y de la oposición lamentaron el atentado que cobró la vida de Juan Pérez Guardado, funcionario del ayuntamiento de Fresnillo, Zacatecas, y cuñado del presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal. La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Ana Lilia Rivera, expresó su solidaridad con Monreal y pidió el castigo a los responsables, quienes huyeron del lugar en motocicletas. "Cada muerte en este país por medio de actos violentos nos duele a todos", dijo. Llegado el tema a estos niveles, no hay otra salida: acabar con la delincuencia. Sin marcha atrás.

